

原爆が広島に落ちた背景

占冠中2年 茶谷 一輝

みなさん、1945年8月6日前8時15分に工ノラ

ゲイという戦闘機からリトルボーリーという原子爆弾が落とされたのを知っていますか。

また、今回落とされたりトルボーリがどのようにしてでき

なぜ広島に落とされたかを、

まずは、ドイツの科学者が原子の核分裂を発見したことから始まりました。そして、イギリス政府が原子力の軍事利用を検討する目的で設けたモード委員会が、1941年の7月に、原爆の製造が可能であるとアメリカに報告しました。そして、アメリカ科学アカデミーが3、4年内に原爆の使用が可能であると判断して、それを受けてアメリカは原爆開発に向けた動きを本格化しました。

次にアメリカは、マンハッタン計画と呼ばれる極秘の原爆開発するまで、約3年と20億ドルを費やしました。そして1945年の春、ついにアメリカは日本との長引く戦争を終結させるために、日本への原爆の使用を検討しました。

それから数ヵ月後、アメリカのハリー・トルーマン大統領のとき、ドイツのポツダムで原爆実験をし、成功することができました。そして、7月26日に日本に無条件降伏を求めるポツダム宣言を発表しましたが、ポツダム宣言の中に原爆の存在や使用を表示していなかつたため、日本はポツダム宣言を受け入れませんでした。また、アメリカは7月25日に広島、小倉、新潟、長崎のいずれかの場所に8月3日以降、最初の原爆を投下することを決めました。そして決まつたのが、広島でした。

8月6日の午前8時15分にリトルボーリーが落とされ、広島上空約6百メートルで炸裂しました。上空6百メートルで炸裂したため、被害が円心円状に広がりました。また、爆心地から約2キロメートル以内の地域はことごとく焼失しました。みなさんは、今回の話でなぜ広島に原爆が落ちたか分かりましたか。実は、広島にあらかじめ約50キログラムのウランを投下していましたが、実際に核分裂したのは、1キログラムにも満たない量だつ

たのです。もし、50キログラムが核分裂していたら、広島という場所はなくなつていたかもしれません。これは不幸中の幸いとも考えられます。

皆さんも今回の私の話を聞いて、核の恐ろしさを分かつてくれたのであれば、これから原爆や核の問題について真剣に考えてみてはいかがでしょうか。

河本謙治さんは、當時18歳で、横川駅という爆心地から1.5km

ほどの地点で仕事をしている時、左半身に突然の光と爆風に襲われました。気がついたときは、自分の身体の左半身が火傷で爛れてしまつていて、周囲の人たちは、「水を守るためにしなければいけないことを真剣に考える良い機会となりました。

1945年8月6日午前8時15分に広島市に原爆が落とされました。このことを初めて知ったのは、小学生の時でした。当時は、ずいぶんと昔に原爆が落とされたのかと思つていましたが、今はとても最近のできごとのように感じます。原爆の恐ろしさについて理解できるようになつたのは、中高生くらいでしようか。

ことから目を背けないこと。一人ではなく、団結して数の力で闘うこと。

河本さんのお話を聞いて、平和のためにには一人ではできないことも、他のにも、胎児を守ること。そのようなことを知つて、本当に恐ろしいものだとはいましたが、実際に被爆した人の身体を見て、話を聞くことで本当に恐ろしいものだと再認識しました。

河本謙治さんは、當時18歳で、横川駅という爆心地から1.5kmほどの地点で仕事をしている時、左半身に突然の光と爆風に襲われました。気がついたときは、自分の身体の左半身が火傷で爛れてしまつていて、周囲の人たちは、「水を守るためにしなければいけないことを真剣に考える良い機会となりました。

1945年8月6日午前8時15分に広島市に原爆が落とされました。このことを初めて知ったのは、小学生の時でした。当時は、ずいぶんと昔に原爆が落とされたのかと思つていましたが、今はとても最近のできごとのように感じます。原爆の恐ろしさについて理解できるようになつたのは、中高生くらいでしようか。

